

## **TIENE CEDHNL REUNIÓN DE SEGUIMIENTO SOBRE DIAGNÓSTICO DE DISCAPACIDAD**

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, llevó a cabo una reunión de seguimiento con Organizaciones de la sociedad civil y especialistas en el tema sobre los derechos de las personas con discapacidad en el estado, con el fin de obtener propuestas legislativas que contemplen acciones a favor de este grupo en situación de vulnerabilidad.

El mensaje de bienvenida, estuvo a cargo de Sofía Velasco Becerra, presidenta de la Comisión, quien presentó, a la sociedad civil, los principales resultados del diagnóstico que elaboró este Organismo en relación a la aplicación de la Convención sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad en Nuevo León.

“Con esta actividad se busca recoger, a través de preguntas abiertas, sus solicitudes y propuestas a fin de elaborar una iniciativa de Ley que responda a las diversas exigencias sociales”, dijo Velasco Becerra.

Además, reiteró su compromiso de impulsar este tema en la agenda pública del estado.

Por su parte, Marcela Granados, investigadora del Centro de Investigación y Desarrollo en Ciencias de la Salud de la UANL, sede de esta reunión, mencionó la importancia de realizar actividades de esta naturaleza, para el ejercicio pleno de los derechos humanos.

El evento que inició a las 9:00 horas y concluyó a las 12:00 horas en la Sala de la Unidad de Administración del CIDICS, se desarrolló en ocho mesas de trabajo, en donde las personas que participaron formularon sus opiniones y propuestas respecto al tema.